

# Dimanche 14 Janvier 2024

## 2ème dimanche du temps ordinaire



Paroisse de Gazeran - 4 rue de l'église 78125 GAZERAN - 01 34 83 19 23 - paroissdegazeran10@orange.fr

► **Prière** Dieu éternel et tout-puissant, qui régis et le ciel et de la terre, exauce, en ta bonté, les supplications de ton peuple et donne à notre temps la paix qui vient de toi.

► **Lecture du premier livre de Samuel**

3, 3b-10.19

En ces jours-là, le jeune Samuel était couché dans le temple du Seigneur à Silo, où se trouvait l'arche de Dieu. Le Seigneur appela Samuel, qui répondit : « Me voici ! » Il courut vers le prêtre Éli, et il dit : « Tu m'as appelé, me voici. » Éli répondit : « Je n'ai pas appelé. Retourne te coucher. » L'enfant alla se coucher. De nouveau, le Seigneur appela Samuel. Et Samuel se leva. Il alla auprès d'Éli, et il dit : « Tu m'as appelé, me voici. » Éli répondit : « Je n'ai pas appelé, mon fils. Retourne te coucher. » Samuel ne connaissait pas encore le Seigneur, et la parole du Seigneur ne lui avait pas encore été révélée. De nouveau, le Seigneur appela Samuel. Celui-ci se leva. Il alla auprès d'Éli, et il dit : « Tu m'as appelé, me voici. » Alors Éli comprit que c'était le Seigneur qui appelait l'enfant, et il lui dit : « Va te recoucher, et s'il t'appelle, tu diras : "Parle, Seigneur, ton serviteur écoute." » Samuel alla se recoucher à sa place habituelle. Le Seigneur vint, il se tenait là et il appela comme les autres fois : « Samuel ! Samuel ! » Et Samuel répondit : « Parle, ton serviteur écoute. »

Samuel grandit. Le Seigneur était avec lui, et il ne laissa aucune de ses paroles sans effet.

► **Psaume 39**

**R/ Me voici, Seigneur,  
je viens faire ta volonté.**

D'un grand espoir, j'espérais le Seigneur :  
il s'est penché vers moi.

En ma bouche il a mis un chant nouveau,  
une louange à notre Dieu.

Tu ne voulais ni offrande ni sacrifice,  
tu as ouvert mes oreilles ;  
tu ne demandais ni holocauste ni victime,  
alors j'ai dit : « Voici, je viens. »

« Dans le livre, est écrit pour moi  
ce que tu veux que je fasse.

Mon Dieu, voilà ce que j'aime :  
ta loi me tient aux entrailles. »

Vois, je ne retiens pas mes lèvres,  
Seigneur, tu le sais.

J'ai dit ton amour et ta vérité  
à la grande assemblée.

► **Lecture de la première lettre de  
saint Paul Apôtre aux Corinthiens**

6, 13c-15a.17-20

Frères, le corps n'est pas pour la débauche, il est pour le Seigneur, et le Seigneur est pour le corps ; et Dieu, par sa puissance, a ressuscité le Seigneur et nous ressuscitera nous aussi. Ne le savez-vous pas ? Vos corps sont les membres du Christ. Celui qui s'unit au Seigneur ne fait avec lui qu'un seul esprit. Fuyez la débauche. Tous les péchés que l'homme peut commettre sont extérieurs à son corps ; mais l'homme qui se livre à la débauche commet un péché contre son propre corps. Ne le savez-vous pas ? Votre corps est un sanctuaire de l'Esprit Saint, lui qui est en vous et que vous avez reçu de Dieu ; vous ne vous appartenez plus à vous-mêmes, car vous avez été achetés à grand prix. Rendez donc gloire à Dieu dans votre corps.

**Alléluia, Alléluia**

En Jésus Christ, nous avons reconnu le Messie :  
par lui sont venues la grâce et la vérité.

**Alléluia**

► **Évangile de Jésus Christ selon Saint Jean**

1, 35-42

En ce temps-là, Jean le Baptiste se trouvait avec deux de ses disciples. Posant son regard sur Jésus qui allait et venait, il dit : « Voici l'Agneau de Dieu. » Les deux disciples entendirent ce qu'il disait, et ils suivirent Jésus. Se retournant, Jésus vit qu'ils le suivaient, et leur dit : « Que cherchez-vous ? » Ils lui répondirent : « Rabbi – ce qui veut dire : Maître –, où demeures-tu ? » Il leur dit : « Venez, et vous verrez. » Ils allèrent donc, ils virent où il demeurerait, et ils restèrent auprès de lui ce jour-là. C'était vers la dixième heure (environ quatre heures de l'après-midi).

André, le frère de Simon-Pierre, était l'un des deux disciples qui avaient entendu la parole de Jean et qui avaient suivi Jésus. Il trouve d'abord Simon, son propre frère, et lui dit : « Nous avons trouvé le Messie » – ce qui veut dire : Christ. André amena son frère à Jésus. Jésus posa son regard sur lui et dit : « Tu es Simon, fils de Jean ; tu t'appelleras Kèphas » – ce qui veut dire : Pierre.

## ***Annonces de la semaine***

► **Agenda**

- Mardi 16** 9h15 Prière des Mères à **Gazeran**  
9h15 Prière des Mères à **Poigny**  
16h Messe **au Relais Tendresse**  
20h45 Soirée de prière, louange  
et adoration à **Orphin**
- Mercredi 17** 9h30 Messe à **Gazeran**
- Jeudi 18** 19h Messe à **Gazeran**  
suivie du chapelet
- Vendredi 19** 16h30 Messe à **la Cerisaie (Poigny)**

**La semaine  
prochaine**

- Samedi 20 janvier**  
18h30 Messe à **Raizeux**
- Dimanche 21 janvier**  
10h30 Messe à **Gazeran**

► **AGENDA À VENIR, RETENEZ DEJA**

- Repas crêpes de la Chandeleur **le 4 février à Emancé**
- Pèlerinage de doyenné, **de Gazeran à St Hilarion dimanche 10 mars 2024**
- Pèlerinage diocésain à **Lourdes du 7 au 12 avril 2024**  
(Les inscriptions sont ouvertes)
- Sortie paroissiale à **Montligeon le dimanche 28 avril 2024**

### ► Lectio Divina

Les groupes de Lectio Divina de la paroisse se réuniront :

**Dimanche 14 janvier, à partir de 14h30**, pour le groupe des Pèlerins d'Emmaüs,  
**chez Nathalie et Sébastien IBERT**

**Jeudi 18 janvier**, pour le groupe des Guyot, **à 15h**, **chez Jacqueline VAHE**

**Mercredi 24 janvier**, pour le groupe Saint Michel, **chez Florence de BEAUDRAP**

### ► Conseil Pastoral

Le Conseil Pastoral s'est réuni mercredi 10 janvier, sous la présidence du Père Isidore. Après un retour sur les fêtes passées, la préparation de la Chandeleur a été évoquée (cf. encadré ci-dessous), ainsi que les temps forts prévus pendant le Carême, le pèlerinage à Lourdes, et la sortie paroissiale à Montligeon. Un annuaire des missions de la paroisse, au profit des missionnaires, est également en cours de préparation.

### ► Fête de la Chandeleur

**Dimanche 4 février 2024**

A l'occasion de la Chandeleur, une bénédiction des couples aura lieu pendant la **messe de 10h30** à **Gazeran**.

La paroisse organise un repas crêpe partagé, **à partir de 12h30**, dans **la salle des fêtes d'Émancé** : chacun apporte ses crêpes/galettes qui pourront être réchauffées sur place, la paroisse fournit la garniture.

### ► Ils nous ont quittés...

**Jacqueline MAUGUIN**  
dont les obsèques ont eu lieu  
**le 9 janvier à Gazeran**

**Gisèle FOLCKE**  
dont les obsèques ont eu lieu  
**le 12 janvier à Gazeran**

**Geneviève DALGA**  
dont les obsèques auront lieu  
**à Poigny la Forêt**  
**le mardi 16 janvier à 10h**

**René MAUGUIN**  
dont les obsèques auront lieu  
**à Gazeran**  
**le jeudi 18 janvier à 10h**

### ► Intentions de messe pour nos défunts

**Poigny la Forêt**    **Marcelle DEYGAS**  
**Roger DELORIS**  
**Jacqueline LELONG**  
**Yvonne VATRAN**  
**Jean-Pierre NADAUD**

**Gazeran**    **Monique NORMAND**  
**Christian MASSACRÉ**  
**Daniel DUBUISSON**  
**Famille DEBORD**

# Informations du diocèse et du doyenné

## A RAMBOUILLET

- **Spectacle BE WITNESS** Pop Louange, **Vendredi 19 janvier à 20h à l'Eglise St Lubin** - Tarif de 10 à 15 € Billet : rambouilletfrat2023@gmail.fr
- **Université de la Vie - Alliance Vita Formation bioéthique**, **les lundis 15, 22, 29 janvier et 5 février à 20h30 à l'aumônerie 41 rue du gal Leclerc**  
Inscription : [vita.rambouillet@gmail.com](mailto:vita.rambouillet@gmail.com)

## A VERSAILLES

- **Les Aidants, héros du quotidien** ! Faire une pause, partager, se ressourcer spirituellement, s'informer. **Samedi 20 janv. de 9h30 à 15h30 Lycée Saint-Jean-Hulst à Versailles** Inscription : [sante@catholique78.fr](mailto:sante@catholique78.fr)



## ► Semaine de prière pour l'unité des chrétiens du 18 au 25 janvier

Chaque année, le principal temps fort œcuménique demeure la « Semaine de prière pour l'unité des chrétiens » qui, depuis 1908, rassemble des chrétiens de toutes confessions. **Ce sont les chrétiens du Burkina Faso** qui ont choisi le thème de cette année : « *Tu aimeras le Seigneur ton Dieu... et ton prochain comme toi-même* » (Luc 10,27)

Les chrétiens sont appelés à agir comme le Christ en aimant comme le Bon Samaritain, en montrant de la pitié et de la compassion pour ceux qui sont dans le besoin quelle que soit leur identité religieuse, ethnique ou sociale. Ce qui doit nous inciter à venir en aide aux autres, ce n'est pas l'identité commune, mais l'amour de notre « prochain ». [...] C'est en apprenant à s'aimer les uns les autres au-delà de leurs différences que les chrétiens peuvent devenir des « prochains », comme le Samaritain de l'Évangile.

Cette semaine nous appelle à la prière, la bienveillance et la proximité avec les autres Eglises sœurs (orthodoxes et protestants de tout bord) et le Judaïsme.

Dans notre doyenné, une veille de prière œcuménique est organisée  
**le mardi 23 janvier à partir de 20h30 à Chevreuse**